

約2500人の新採用者が府内の各学校に赴任した4月1日、大教組は府高教・府障教とともに大阪府公立学校任命式の会場で宣伝活動を行い、2000部の新歓グッズを新採用者に手渡しました。また4月2日を皮切りに府内各地で「学級びらき講座」など新歓行事が企画され、教職員生活のスタートを応援するとともに、大教組への加入を心から呼びかけました。

ピースチャレンジャー4号

憲法署名100筆に挑戦



豊中市立熊野田小 西山 美樹さん

若い世代へ伝えたい「平和」

【豊中教職員九条の会】は、05年組合の枠組みをもつて名を運ね結成されました。西山美樹さんも結成に尽力したメンバーの一人。昨年は「会」として「豊中・戰跡めぐり」が2度企画され、西山さんは青年教職員を誇って参加。豊中市の元校長のガイドで大阪空襲の慰霊碑などをめぐりました。また憲法9条の誕生に尽力した人々の姿を描いた映画「日本の青空」や、山田洋次監督作品の「母べえ」も職場の青年と一緒に職場をまわり、青年教職員と対話、職場の組合員を

見に行きました。大教組女性部の提起をうけ憲法署名100筆に挑戦した西山さん、「署名は同じお願いして、みんなが署名の呼びかけに、「9歳だけは絶対に守らなければなりません」と方強い声が返ってく

ります。

え200人以上が賛同人として名を運ね結成されました。西山美樹さんも結成に尽力したメンバーの一人。昨年は「会」として「豊中・戰跡めぐり」が2度企画され、西山さんは青年教職員を誇って参加。豊中市の元校長のガイドで大阪空襲の慰霊碑などをめぐりました。また憲法9条の誕生に尽力した人々の姿を描いた映画「日本の青空」や、山田洋次監督作品の「母べえ」も職場の青年と一緒に職場をまわり、青年教職員と対話、職場の組合員を

新歓宣伝

4月1日

(府立青少年会館)



たくさんの出合い 学び 笑顔

各地で新歓行事、満開



堺教組 4月5日

新歓「学級びらき講座」(堺市内)

新歓教研(豊中市内)
豊能ブロック 4月5日

職場訪問

若手、中堅、ベテラン個性發揮し職場づくり

太子町立山田小学校



太子町を横断する竹内街道は、飛鳥の時代から采えたシルクロード東端の外交路。街道沿いには、推古陵や聖徳太子、小野妹子の墳墓があり、太子町は古代史の息づく町です。

太子町立山田小学校は、各年2クラス・児童数384名の小規模校。この4月で採用2年目を迎えた沼谷なつみさんは、最近組合に加入したばかり。「3年担任で日々悩むことは何かありました。先生からの子どもたちの言葉を語ります。『子どものことがよく語られる職場、これが山田小の一番の魅力』と語るのは、養護教諭の古川立子さん。毎日多くの子どもたちが保

ちがとても楽になります。

校内行事の節目では、「お疲れ様会」など親睦係

として青年が活躍。昨年組合に再加入了辻野智子さ

んは、「誰に対しても分け隔てなく声をかけてくれる

職場。組合員としてみんなと一緒にがんばりたかった」と思いを語ります。

「子どものことをよく語られる職場、これが山田小の一番の魅力」と語るのは、養護教諭の古川立子さん。

毎日多くの子どもたちが保

ちがとても楽になります。

校内行事の節目では、「お疲れ様会」など親睦係

として青年が活躍。昨年組合に再加入了辻野智子さ

んは、「誰に対しても分け隔てなく声をかけてくれる

職場。組合員としてみんなと一緒にがんばりたかった」と思いを語ります。